

# 新みかわ

発行  
随時

NO一八八号2015年1月号  
日本共産党三川町委員会

☎(六六)三七五五

## 明けましておめでとーうございます。



議員になって折り返し地点の二年目を迎えます。二年間、皆さんの声援に支えられ、町政を理解した分だけ前に進む事が出来ました。先の総選挙では日本共産党が8議席から21議席へ大躍進、議案提案権を獲得し、喜びの中迎える新年となりました。あらためてご支援、ご支持いただいた皆様に感謝申しあげます。暴走する第三次安倍政権の悪政に立ち向かい、くらしと平和を守る大きな力となるでしょう。

三川町は今年、合併60年、私は今年の年男、町の60年の歩みと自分の人生を見つめ感慨を深めています。戦後70年の今年、憲法9条を無効にし再び戦争が出来る国となるのか日本の進路が大きく問われる年となります。力を増した日本共産党と国民の共同で暴走する安倍政権を追いつめる年にしていきましょう。

## 迎春



衆議院議員  
高橋千鶴子

昨年の総選挙では、皆さんの大きなご支援で21議席へと躍進を果たしました。東北も12万以上の得票増で5期目当選

を  
果たし、2議席まであと一歩と迫りました。悪天候の中奮闘された候補者の皆さんをはじめ、ご支援いただいたすべての皆さんに心から感謝しています。今年はいっせい地方選挙。なくてはならない地元の顔を必ず勝利させ、躍進をつかみましょう。私も、新しい国会の仲間、そして支えてくださった東北、全国の皆さんと力を合わせ、「日本共産党が伸びれば政治は変わる」



参議院議員  
大門みきし

昨年の総選挙では、皆様のお力添えで日本共産党が大躍進することができました。高橋ちづ子さんに加え東北の二つ目の議席が展望できるところまで到達しました。本当に嬉しかったです。

消費税の再増税、TPP参加、原発再稼働、社会保障の解体、そしてとうとう日本を戦争する国にする憲法無視の集団的自衛権行使、と安倍暴走政治との対決はこれから本番です。総選挙で勝利した力をさらに大きくして、いっせい地方選挙、参議院選挙にも勝利して、国民運動と力を合わせながら、日本の未来を明るく方向へ転換していききたいと思います。



参議院議員  
紙智子

心の底から「バンザイー！」と叫んだ昨年の総選挙です。皆さんの大奮闘で、東北の命綱、高橋ちづ子さんの五選を果たし、2議席目への地歩を築く事が

できました。うれしかったのは、衆議院で21人に増えて、農林水産委員がゼロから一気に2人に増えたことです。震災からの復興にとっても、農業、林業、漁業の再生が切実に求められています。いよいよ、本格的な自共対決の時代です。躍進の流れを止めず、東北の心を国政に届け、いのちくらしを守る政治への転換めざし、いっせい地方選挙でも必ず勝利しましょう。